

松島おひさま保育園の保育目標

❖心身ともに健康な子 ❖思いやりや感謝の気持ちを持つ子 ❖よく見て、よく聞き、よく考え行動できる子

じめじめとした蒸し暑い日が続き、夏の訪れを感じる季節となりました。梅雨明けが待ち遠しいですね。しかし子ども達はそんな暑さも吹き飛ばす勢いで、晴れた日には公園にお散歩に出掛けたり園庭に出たり汗をたくさんかきながら元気に遊んでいます。事務所前には昨年から飼育しているカブトムシがいますが、卵を産み、ついに成虫になって土の中から顔を出しました。幼虫の時期「カブトムシの赤ちゃん?」「土にもぐっちゃったね」、さなぎの時期は「黒くなったよ」と興味津々に観察を続けていた子ども達。今は「カブトムシうまれたよ!」と目を輝かせ登降園時や事務所前を通るたびに嬉しそうに見ています。また各クラスで夏野菜等の栽培をしていますが、水やり等をしながら生長を楽しみにしています。これからも子ども達の興味・関心に寄り添いながら発見や喜び、楽しみを共有したいと思っています。

今月からは子ども達が楽しみにしている水遊びやプールが始まります。七夕、夏祭りなど季節の行事もあります。暑い日が続きますので水分補給や温度管理等、熱中症対策もしっかりと行い夏の遊びや行事を思いきり楽しめるようにしていきたいと思います。健康には十分に気を付け、元気に楽しい夏を過ごしていきましょう。



《7月の行事予定》

- ・ 3日(月) プール開き
- ・ 4日(火) チャレンジスポーツ(4,5歳)
- ・ 7日(金) 七夕
- ・ 10日(月) 英語あそび(3,4,5歳)
- ・ 12日(水) 夏祭り
- ・ 13日(木) 避難訓練
- ・ 24日(月) おはなしにこにこ(4,5歳)



<地域交流>

- ・ おひさま子育てひろば 5日(水)、20日(木)

《8月の主な行事予定》

- ・ 31日(木) プール納め

～保育参観・個人面談へのご協力

ありがとうございました～

保育参観、個人面談が全クラス終了しました。参観中は、子ども達を見守る保護者の皆様の姿にとっても温かい気持ちになりました。保育参観のご感想(アンケート)はウエルキッズのおたよりにて各クラス配信していますので、まだ入力されていない方はぜひご感想をお聞かせください。今後も子ども達にとって毎日が楽しい園生活となるような保育に努めていきます。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

～七夕の短冊について～

3日(月)に七夕の笹を設置する予定です。(午後)お配りしました短冊に親子で願い事等を書いて、登園・降園時にお子様と一緒に笹に飾ってください。

みんなの願いが届きますように…!



～お願い～

<プール・水遊びについて>

期間: 7月3日(月)～8月31日(木)

- ・ 爪が長いと思わぬ事故に繋がりますので、爪は短く切ってください。
- ・ 忘れ物やウエルキッズ(水遊び入力)の申請漏れがないか、登園時にご確認をお願いします。

※熱中症の危険があると判断した場合(暑さ指数3.1以上や熱中症警戒アラート発令時等)プール・水遊びは原則中止します。楽しく安全に水遊びが行えるよう、ご理解とご協力を宜しくお願いいたします。



<降園時のお願い>

降園時、門を出る際は**必ずお子様と一緒に**手を繋いでお帰り頂きますようお願いいたします。道路への急な飛び出しは大変危険です。また、安全に配慮し、門は開けたら必ず最後まで閉め施錠できているかご確認ください。事故防止の為、ご協力をお願いいたします。

## <今月の10の姿>

### 【 2、自立心 】

子ども達が、他人の指示通りではなく、自ら考え、主体性をもって行動するようになること

(例)・身の回りのことを自分でしようとする。

- ・自分の力でできることを考え、自分でしなければならないことを自覚して行うようになる。
- ・できないことをできるように工夫したり、先生や友達の助けを借りたりして、くじけずやり抜くようになる。
- ・自分から遊びを生み出すことにより、難しいことでも自分なりに考えたり工夫したりして、満足感や達成感を味わうようになる。

～各クラスの様子を紹介します～



#### ～いちご組～



周りの人と関わる中で刺激を受け、段々と自我が強くなり身の回りの事やお手伝いなどを“やってみたい”という気持ちが芽生えてきています。いちご組のお友達も洋服の着脱や靴の脱ぎ履き、おもちゃの片付け等に興味を持ち、挑戦する姿が増えてきました。子ども達の“やってみたい”という意欲的な気持ちを育て、“出来た”という達成感に繋げることができるように、さりげない援助をしながら子ども達のやる気を見守っています。

#### ～つくし組～



つくし組での生活の流れもわかり、園庭やお散歩から帰ってきたら手を洗う・帽子をしまう等、保育士の声掛けがなくても自ら行動できる子が増えてきています。お友達がやっている姿を見て真似したり、褒められているお友達を見て「自分も！」と頑張っている姿が多く見られるようになりました。自ら行動できたこと、一生懸命頑張る姿を認め、子ども達の意欲ややる気に繋げています。

#### ～たんぼぼ組～



たんぼぼ組になり、さらに手先が器用になった子ども達。今まで遊んでいたデュプロブロックよりかなり小さいレゴブロックにも興味を持ち楽しんでいきます。自分で考えて作り上げる中で最初は思った通りの形が出来ずくやしそうにする様子もありましたが、毎日試行錯誤しながら遊び少しずつコツをつかみ、様々な物を作れるようになってきました。また困っているお友達にも「こうやるんだよ」と教えてあげる姿も見られます。

#### ～すみれ組～



進級当初、着替えて脱いだ洋服が裏返しになっているとすぐに保育士に「手伝って」と言っていたのですが、保育士と一緒に何度も行ううちに少しずつ直し方を覚え、今では一人で裏返しを直したり、きれいにたたんでしまえるようになってきました。自分で出来ると「出来たよ！」「きれいにたためた！」と得意気に教えてくれます。子ども達の「出来た！」という気持ちを大切に、これからも自らできることを増やしていきたいと思えます。

#### ～のぎく組～



のぎく組では、もうすぐ「七夕」ということで折り紙を使って七夕飾りを作りました。はさみを使ったり、複雑なジャバラ折りにも挑戦！折り方に苦戦する姿もありましたが、完成すると「かっこいい！」と大喜びでした。最初は難しいと思ったものでも自分で作れた達成感で自信がついた子ども達は、その後の遊びの中でも自ら折り紙の本を広げて複雑なものも友達と試行錯誤しながら作り上げ楽しむ姿が見られています。